

NORDSEE-ZEITUNG

NORDWESTDEUTSCHE ZEITUNG BREMERHAVEN SEIT 1895

Gemeinschaft „Langen“
Kreis Cuxhaven
Datum: 12.10.2021

Internationaler Tag der Guttempler wird gefeiert

Selbsthilfegruppe trifft sich im kleinen Kreis – Rückblick auf fast zwei Jahre Arbeit in Corona-Zeiten fällt mager aus

LANGEN. Alljährlich am 3. Oktober begehen die Guttempler, alkoholfrei lebende Gemeinschaften, in aller Welt den Internationalen Tag der Guttempler. So feierten auch die Guttempler-Gemeinschaften im Kreis Cuxhaven diesen besonderen Tag, der zu Ehren von John B. Finch, der als Guttempler besonders für internationale Verständigung, Gleichberechtigung und Frieden wirkte, begangen wird. Zudem wurden Mitglieder geehrt.

Aufgrund der Corona-Pandemie konnte eine Feier zum Internationalen Tag der Guttempler in Langen nur im kleinen Kreis un-

ter Beachtung der Hygiene- und Abstandsregeln veranstaltet werden, heißt es in einer Mitteilung des Vereins. So fiel auch der Rückblick auf fast zwei Jahre Guttempler-Arbeit in Corona-Zeiten entsprechend mager aus. Die meisten Veranstaltungen mussten abgesagt werden.

Es gab keine alkoholfreien Bälle, Seminare wurden storniert und die wöchentlichen Sucht- und Beratungsabende wurden teilweise durch wöchentliche Telefonkonferenzen ersetzt.

Der Höhepunkt der Veranstaltung war die Ehrung langjähriger Mitglieder. Insgesamt drei Mit-



Das Foto zeigt von links nach rechts den Jubilar Peter Hesse (10 Jahre), den stellv. Vorsitzenden der Gemeinschaft „Langen“, Wilfried Penning, den Vorsitzenden der Gemeinschaft „Altenwalde“, Siegfried Hein, die Jubilarin Ursel Volkmann (20 Jahre), die Kreisvorsitzende Edeltraud Krethe. Foto: privat

glieder wurden für ihre 10 bis 20-jährige Mitgliedschaft im deutschen Guttemplerorden geehrt. Die Gemeinschaft „Altenwalde“ wurde für ihr 40-jähriges Wirken im Dienst am Nächsten geehrt.

Der Tag klang aus mit einer Kaffeetafel und vielen Gesprächen über das Thema Alkoholsucht, aber auch andere Geschichten, die die Teilnehmer gerade persönlich bewegen.

Guttempler sind eine Selbsthilfegruppe, aber nach eigener Darstellung auch Menschen, die in tiefer Freundschaft miteinander verbunden sind. (pm/th)

www.guttempler-kreis-cuxhaven.de